



## *Recordatorios semanales para padres*

**3 de noviembre de 2023**

### **Fechas Importantes**

Noviembre 10 - No hay clases (Día de los Veteranos)

Noviembre 14 - Clínica de Vacunación

Noviembre 17 - Café con el Director (9:00 am)

Noviembre 22-24 - No hay clases (Receso de Acción de Gracias)

**\*\*\*Recordatorio\*\*\* No hay clases el viernes, 10 de noviembre en observancia del Día de los Veteranos.**

### **Clínica de Vacunación**

¡Buenas noticias! Tendremos una clínica de vacunación para estudiantes en la escuela el 14 de noviembre. Si su estudiante necesita alguna vacuna, ¡regístrelo! Si se registra con anticipación, los padres NO necesitan estar presentes. Los padres tienen 2 opciones:

1. Complete el enlace de registro para su estudiante, lo que le permite elegir una hora de cita y completar el formulario de consentimiento con anticipación. Si hace esto, NO es necesario que esté presente el día de la clínica.
2. Si no completa el enlace de registro, debe estar presente en el momento de la vacunación.

Enlace de registro: <https://www.safeway.com/vaccinations/group-clinic/HDCooke>

Por favor, llame a la oficina principal (202-939-5390) o pase por allí si tiene alguna pregunta.

### **Campaña Anual de Alimentos**

¡Estamos lanzando nuestra Campaña Anual de Alimentos para el Día de Acción de Gracias! Nuestra meta este año escolar es llenar más de 50 bolsas para familias necesitadas. Hemos creado una lista de deseos para comenzar a recolectar algunos artículos. Por favor, visite las listas y done lo que pueda. Aceptaremos cualquier artículo no perecedero o artículos de la lista de deseos.

La entrega de contenedores estará en la entrada principal o puedes llevarlos a la oficina principal.

Enlace: <https://www.walmart.com/lists/shared/WL/74c25ad0-36c0-4057-82c8-cf7bb9aa1c5d>



### **Estudio de Límites y Asignación de Estudiantes 2023**

La Oficina del Vicealcalde de Educación (DME) está llevando a cabo un Estudio de Límites y Asignación de Estudiantes 2023 ("Estudio de Límites") para revisar los límites de las Escuelas Públicas del Distrito de Columbia (DCPS) y los patrones de alimentación, así como las políticas de asignación de estudiantes en escuelas públicas en todo el distrito. El Estudio de Límites desarrollará recomendaciones basadas en hallazgos analíticos y aportes del público, al mismo tiempo que promoverá la equidad racial y socioeconómica en las escuelas públicas de Washington, DC. Esta será la primera actualización desde 2013-2014, cuando Washington, DC llevó a cabo su primera revisión integral de la asignación de estudiantes en cuatro décadas. El DME está realizando un estudio del Plan Maestro de Instalaciones de manera concurrente y ambos estudios compartirán información fundamental.

Para obtener más información, visite: <https://dme.dc.gov/boundaries2023>

El DME ha programado provisionalmente dos reuniones virtuales para las comunidades escolares de Bancroft ES y H.D. Cooke ES:

- **Martes, 7 de noviembre a las 6pm a 7pm**, dirigida en español con traducción al inglés (Zoom).
- **Miércoles, 8 de noviembre a las 6pm a 7pm**, dirigida en inglés con traducción al español (Zoom).

## Soluciones Colaborativas

El Programa de Educación y Apoyo a la Paternidad de Collaborative Solutions for Communities (PESP) ofrece muchas clases gratuitas de paternidad próximamente para cualquier residente de DC. Pronto, comenzaremos con nuestra próxima oferta del Programa de Paternidad Efectiva para la Comunidad Negra, a partir del lunes 30 de octubre de 2023, a las 10 a.m. La clase se llevará a cabo semanalmente en Zoom durante seis semanas. Si está interesado en obtener más información sobre el Programa de Paternidad Efectiva para la Comunidad Negra, consulte este enlace que proporciona una descripción del plan de estudios. Cualquier residente de DC es elegible para tomar esta clase de forma gratuita, y los participantes que completen con éxito la clase recibirán una tarjeta de regalo Visa de \$50 por su participación.

También ofrecemos la clase de paternidad ACT: Raising Safe Kids en inglés, que comenzará el martes 7 de noviembre de 2023, a las 5:30 p.m. La clase se llevará a cabo semanalmente en Zoom durante siete semanas. Si está interesado en obtener más información sobre ACT: Raising Safe Kids, consulte este enlace que proporciona una descripción del programa. Tenga en cuenta que esta clase de paternidad en particular es más adecuada para padres de niños de 0 a 10 años. Al igual que con todos nuestros programas, cualquier residente de DC es elegible para tomar esta clase de forma gratuita, y los participantes que completen con éxito la clase recibirán una tarjeta de regalo Visa de \$50 por su participación. Tenga en cuenta que también ofrecemos este plan de estudios en español los domingos a las 11 a.m. La fecha de inicio de nuestro próximo grupo de habla hispana aún está por determinar, pero no dude en referir a las familias y nos pondremos en contacto con ellos con la fecha de inicio.

Comuníquese con Emma Berk al 202-763-8432 y/o a la dirección de correo electrónico ([eberk@wearecsc.org](mailto:eberk@wearecsc.org)) con su nombre, idioma preferido y número de teléfono si está interesado y nuestro equipo se pondrá en contacto. ¡Gracias!

## Programa de Despensa

¿Tiene un estudiante que asiste a H.D. Cooke? ¿Se beneficiaría de tener un poco más de alimentos y/o productos de tocador en casa este mes? H.D. Cooke se ha asociado con DC Food Project para recibir donaciones mensuales de alimentos mínimos y productos de tocador. Si tiene un estudiante en H.D. Cooke y su familia podría beneficiarse de recibir un poco más de alimentos y/o productos de tocador este mes, complete esta referencia. Un miembro del personal se pondrá en contacto una vez recibida la referencia en los próximos 7-10 días escolares. ¡Gracias!



Enlace de referencia para familias: <https://forms.office.com/r/aXyzHV9FJj> o use el código QR a continuación.

## Formulario de Permiso para "Auto-Despido" y Recogida por Hermanos

Todos los estudiantes en los grados PK 3 a 5 deben tener un formulario de permiso firmado en archivo para poder caminar o tomar el transporte público a casa solos o con un hermano. No permitiremos que ningún estudiante salga solo o con un hermano de la escuela hasta que hayamos recibido el formulario adjunto debidamente firmado en la oficina principal.

Este formulario solo es necesario para aquellos estudiantes que caminan o toman el transporte público a casa sin la presencia de uno de sus padres, tutor legal, o algún adulto autorizado por usted para recogerlos. Por favor, devuelvan un formulario firmado por separado para cada uno de sus hijos.

Empezando el martes, los estudiantes no podrán caminar a casa al final del día si no hemos recibido este formulario debidamente firmado.

Para completar el formulario en línea, visiten: <https://forms.office.com/r/jHiWsvahne>

## **Los niños viajan gratis en las tarjetas de metro / autobús**

El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las Escuelas Públicas de DC, las Escuelas Charter de DC y las escuelas privadas/parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajar gratis hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Comuníquese con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Smartrip para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

## **Redes sociales**

Síguenos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: [facebook.com/HDCookeES](https://facebook.com/HDCookeES)

Instagram y X (Twitter): @HDCookeES